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AOS VINTE E OITO DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÀS 

NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

DÉCIMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI 

PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, E TEVE A PRESENÇA 

DOS SEGUINTES VEREADORES: AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR, CELSO 

NICÁCIO DA SILVA, CLAUDIO SARNIK, FRANCISCO CARLOS CABRINI, LUCINEIA DE JESUS 

FERREIRA DE LIMA, VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA, TATIANA ASSUITI NOGUEIRA E  

WILSON ROBERTO DAVID MOTA. AUSÊNCIA JUSTIFICADA DOS VEREADORES LEANDRO 

ANDRADE PRETO E FABIO ALCEU FERNANDES. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO 

REGIMENTAL DE VEREADORES, O SENHOR PRESIDENTE INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, A PRIMEIRA-

SECRETÁRIA, VEREADORA AMANDA NASSAR, FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO 

BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA, A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE 

FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. A PRIMEIRA-SECRETÁRIA, 

VEREADORA AMANDA NASSAR ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE 

LEI Nº 79/2017, DE AUTORIA DOS VEREADORES WILSON ROBERTO DAVID MOTA, CELSO 

NICÁCIO DA SILVA, AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR, LUCINEIA DE JESUS 

FERREIRA DE LIMA, VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA, BEN HUR CUSTÓDIO DE 

OLIVEIRA E CLAUDIO SARNIK; INDICAÇÕES Nº 624/2017 E Nº 625/2017, DE AUTORIA DA 

VEREADORA LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA; INDICAÇÕES Nº 414/2017, Nº 

418/2017, Nº 430/2017, Nº 431/2017, Nº 437/2017, Nº 439/2017, Nº 456/2017, Nº 586/2017, Nº 

626/2017, Nº 627/2017, Nº 628/2017 E Nº 634/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA 

MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; INDICAÇÕES Nº 616/2017, Nº 620/2017, Nº 622/2017, Nº 

623/2017 E Nº 629/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO; 

REQUERIMENTOS Nº 77/2017, Nº 78/2017 E Nº 79/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR 

LEANDRO ANDRADE PRETO; OFÍCIOS EXTERNOS Nº 556/2017, Nº 567/2017, Nº 569/2017 E 

Nº 570/2017, DA SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO; E MEMORANDO Nº 70/2017 DA 

DIRETORIA FINANCEIRA DA CÂMARA MUNICIPAL. NA SEQUÊNCIA, A VEREADORA 

AMANDA NASSAR FEZ A LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NÃO HAVENDO 

INSCRITOS PARA USO DA TRIBUNA, NEM ALGO A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, 

PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

COMPLEMENTAR Nº 13/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “ALTERA 

A LEI COMPLEMENTAR N° 03/2005, CONFORME ESPECIFICA. APROVADO PELA MAIORIA 

DOS PRESENTES, COM SEIS VOTOS FAVORÁVEIS, UM VOTO CONTRÁRIO DA 
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VEREADORA TATIANA NOGUEIRA E AUSÊNCIA DO VEREADOR ROBERTO MOTA. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 14/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “DÁ NOVA REDAÇÃO A ARTIGOS, 

ATUALIZA A LISTA DE SERVIÇOS CONSTANTE DO ANEXO I, INSTITUI O ANEXO II, DA LEI 

COMPLEMENTAR Nº 001, DE 29 DE DEZEMBRO DE 1997 – CÓDIGO TRIBUTÁRIO 

MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA MAIORIA DOS PRESENTES, 

COM SEIS VOTOS FAVORÁVEIS, UM VOTO CONTRÁRIO DA VEREADORA TATIANA 

NOGUEIRA E AUSÊNCIA DO VEREADOR ROBERTO MOTA. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DE EMENDA MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI Nº 2031/2017, DE INICIATIVA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INFORMOU O 

POSICIONAMENTO DAS COMISSÕES NOS PARECERES EXARADOS PARA O PROJETO DE 

LEI Nº 2031/2017. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

2031/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “REGULAMENTA O 

INSTRUMENTO URBANÍSTICO DA OUTORGA ONEROSA DO DIREITO DE CONSTRUIR, 

PREVISTO NOS ARTIGOS 81, INCISO V, E 105 A 110, DA LEI COMPLEMENTAR MUNICIPAL 

Nº 005, DE 06 DE OUTUBRO DE 2006, QUE INSTITUI O PLANO DIRETOR, CONFORME 

ESPECIFICA”. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA COMENTOU SOBRE A COBRANÇA 

DE TAXA PARA CONSTRUIR O QUINTO PAVIMENTO NAS EDIFICAÇÕES E SOBRE O 

DESENVOLVIMENTO DA CIDADE, QUE SE ENCONTRA ESTAGNADO PELA 

IMPOSSIBILIDADE HOJE DE SE CONSTRUIR IMÓVEIS COM MAIS DE QUATRO 

PAVIMENTOS EM DIVERSAS ÁREAS DE INTERESSE DO MERCADO IMOBILIÁRIO. A 

VEREADORA AMANDA NASSAR COMENTOU SOBRE A POSSIBILIDADE DE ATRAIR 

INVESTIDORES PARA O MUNICÍPIO EM DECORRÊNCIA DA POSSIBILIDADE DE SE 

CONSTRUIR MAIS DE QUATRO PAVIMENTOS. O VEREADOR FRANCISCO CABRINI 

COMENTOU QUE O PROJETO PASSOU PELAS COMISSÕES PARA RECEBER PARECERES 

E ESCLARECEU QUE AS HABITAÇÕES SOCIAIS PARA CONSTRUÇÃO DE IMÓVEIS PARA 

MORADORES DE BAIXA RENDA NÃO ESTÃO SENDO ENQUADRADAS NESTE PROJETO DE 

LEI. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM A EMENDA 

INCORPORADA. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO 

PESSOAL E FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR CELSO NICÁCIO DA 

SILVA, QUE COMENTOU DA SATISFAÇÃO COM O ANÚNCIO DO RETORNO DA LINHA TUPI-

PINHEIRINHO, CONTUDO, AO MESMO TEMPO, SE ENTRISTECE COM AS CRÍTICAS A 

RESPEITO DA ATUAÇÃO DO VEREADOR, E RELATOU TODO O EMPENHO DOS 
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VEREADORES PARA OBTER O RETORNO DA REFERIDA LINHA, E DOS COMENTÁRIOS DE 

QUE O VEREADOR NÃO TERIA FEITO NADA PARA COLABORAR NA SOLUÇÃO DAQUELE 

PROBLEMA, O QUE JULGA IMPROCEDENTE, E DISSE QUE ESPERA SER RESPEITADO 

COMO VEREADOR, POIS PERCORRE OS BAIRROS DO MUNICÍPIO PARA VERIFICAR OS 

PROBLEMAS QUE PODEM SER SOLUCIONADOS, COMO NAS ESCOLAS, CRECHES E 

POSTOS DE SAÚDE. O SENHOR PRESIDENTE COMENTOU SOBRE A NECESSIDADE DE 

MAIOR RESPEITO POR PARTE DAS PESSOAS QUE CRITICAM OS VEREADORES SEM 

FUNDAMENTAÇÃO. O VEREADOR WILSON ROBERTO DAVID MOTA SUGERIU À CÂMARA 

QUE ENVIE EXPEDIENTE À PETROBRÁS ALERTANDO PARA O CUMPRIMENTO DA LEI EM 

RELAÇÃO AOS TRABALHADORES DE ARAUCÁRIA NAS OBRAS DA PARADA DA REFINARIA, 

COMO SUBSÍDIO PARA AS AÇÕES DE COBRANÇA DA PREFEITURA PARA COM A 

EMPRESA, QUANDO SE INICIAREM OS TRABALHOS, PARA QUE, DESTA FORMA, OS 

VEREADORES NÃO SEJAM JULGADOS MAIS TARDE POR OMISSÃO, NO CASO DO NÃO 

CUMPRIMENTO DA LEI. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

ACATOU A SUGESTÃO DO VEREADOR ROBERTO MOTA E AFIRMOU QUE A PROVIDÊNCIA 

SERÁ TOMADA. EM SEGUIDA, O SENHOR PRESIDENTE AGRADECEU A PRESENÇA DE 

TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 

 


